こころ 心 つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく



がっこう

## 学校だより

はこはま し りついい だ きた 横浜市立飯田北いちょう小学校

れいわ ねん がつごう 令和2年 7月号 がつ にちはっこう 6月30日発行

がっこうちょう みやざわ ちずみ 学校長 宮澤 千澄

つうじょうじゅぎょう さいかい 通常授業が再開します!

Giờ học như thường lệ sẽ bắt đầu lại! 恢复正常上课!

 $\sim$  Trong nếp sinh hoạt mới, thong thả, không vội vã, không hấp tấp, thật vững chắc  $\sim$ 

~在新的生活方式中放慢节奏 不慌张・不吵嚷・稳定前行~

ますが、時折息苦しさを感じ外してみると、風の気配や辺りの匂いがぬじられ、新鮮な気持ちになることがあります。体育の授業中はマスクを外していますが、登下校中も熱中症予防のため、他の人と十分な距離(2m以上)が取れる場合は外してもよいと言われています。今後もマスク着用の生活は続きますが、暑さ対策も必要となります。先ずは十分な睡眠と朝食をしつかり取らせて学校に送り出すよう、ご協力をお願いします。



きん じろう 金次郎さんも、マスク 着 用です。

明日より待ちに待った 給 食 も始まります。初日のメニューは、「ロールパン・牛 乳・ペンネミートソース・コーンサラダ」です。当分の間は、まっすぐ前を向き、おしゃべりをせずに食べます。手洗いやマスク 着 用の徹底を図りますが、普段使いのマスクと 給 食 用のマスクとを使い分ける必要があります。常にランドセルには、密閉できるビニル 袋 に予備のマスクを入れて持たせてください。

がれる ないだろうかと 考えています。 適切な距離を保ち、身体接触を伴わない等、制限のある中で 6 年生が 考えた事を応援していきます。